

Les enfants du caté ont fêté la Toussaint



Les enfants de la paroisse Saint- Michel-en-Lauragais se sont retrouvés le samedi 11 Novembre à la Salle Occitane de Saint Papoul pour un Temps Fort de la Toussaint.

A cette occasion, nous avons convié notre évêque Monseigneur Bruno Valentin, qui a été ravi de partager avec les enfants des activités autour du thème de la sainteté.

Il leur a d'abord expliqué ce qu'est un Saint, comment devenir Saint, pourquoi prier les Saints, puis il a échangé avec les enfants sur des questions qui leur tenaient à coeur. Enfin il s'est prêté très volontairement au jeu de « qui est-ce » où les enfants, grâce à des indices, pouvaient découvrir la vie de nombreux Saints et de les nommer.



Après un goûter partagé préparé par les mamans, les enfants, aidés de leurs catéchistes et de leurs parents, ont revêtu un costume de Saint ou de Sainte avec ses accessoires. On a pu reconnaître notamment Saint Papoul, Jeanne d'Arc, l'archange Saint Michel, Saint Martin, Mère Teresa, Saint Joseph, Sainte Blandine et bien d'autres.

Accompagnés de leur famille, ils se sont dirigés vers l'abbaye où de nombreuses photos ont été réalisées dans le cloître. Le soleil était avec nous (le temps des photos)...

C'est donc costumés, que sont entrés les enfants en procession dans l'église pour la messe de 17h30 présidée par Monseigneur Valentin.

Puis à la fin de la messe, les enfants ont été appelés par le nom du Saint dont ils portaient l'habit et se sont mis en formation devant l'autel pour interpréter en chœur « Oh when the Saints ».



Un apéritif gourmand rassemblant enfants et paroissiens a été offert pour la circonstance.

Beau moment de partage !

Et merci à toutes les personnes qui ont collaboré à la mise en place de cet après-midi peu commun.